



PRESSEMITTEILUNG

Pirmasens, 15.06.2016
lj

Angelika Glöckner unterstützt transatlantischen Jugendaustausch

Noch bis 16. September 2016 können sich Schülerinnen und Schüler um ein Stipendium des Bundestags für ein Auslandsjahr in den USA bewerben. Für 2016 werden noch Gastfamilien gesucht, die eine*n Austauschschüler*in aufnehmen möchten.

Seit über 30 Jahren fördert der Deutsche Bundestag gemeinsam mit dem US-Kongress den Jugendaustausch zwischen Deutschland und den USA. Im Rahmen des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP) erhalten deutsche und amerikanische Jugendliche Vollstipendien für ein Austauschjahr im jeweils anderen Land. Bundestagsabgeordnete engagieren sich als Paten für die jungen „Kultur-Botschafter“.

Auch Angelika Glöckner, Bundestagsabgeordnete im Wahlkreis Pirmasens/Zweibrücken, ist Patin im PPP. Sie hat in diesem Jahr die Schülerin Maria Guerra aus Waldfishbach-Burgalben zur Teilnahme am Austauschprogramm nominiert, die sich mit den anderen Stipendiat*innen des Jahrgangs 2016/17 gerade auf ihre Abreise in die USA vorbereitet.

Die Abgeordnete ruft nun in ihrem Wahlkreis zur Beteiligung an der nächsten Periode des transatlantischen Austauschs auf. *„Im letzten Programmjahr sind viele hervorragende Bewerbungen eingegangen. Ich würde mich freuen, wenn auch in diesem Jahr wieder viele Jugendliche aus der Südwestpfalz ihre Chance nutzen, ein Stipendium für die USA zu ergattern“*, so Glöckner.

So können sich Jugendliche ab sofort um eines der Stipendien für das Austauschjahr 2017/18 in den USA bewerben. **Bewerbungsschluss ist der 16. September 2016.** Während ihres Aufenthaltes in den USA leben die Jugendlichen in einer Gastfamilie und besuchen eine Schule vor Ort. Sie tauchen vollständig in die amerikanische Kultur und den Alltag ein. Die PPP-Stipendien sind Vollstipendien, die den kompletten Kostenbeitrag für das Austauschjahr abdecken – inklusive Reise, Versicherung, Organisation und Betreuung.

Weiterführende Informationen und die Bewerbung erfolgen über die Webseite des Bundestages: www.bundestag.de/ppp

Parallel werden in der Südwestpfalz **Gastfamilien gesucht**, die ab August/September 2016 einen der diesjährigen US-amerikanischen PPP-Stipendiat*innen für ein Schuljahr bei sich aufnehmen möchten. *„Gastfamilien haben die Möglichkeit, ein Austauschjahr im eigenen Zuhause zu erleben“*, so Angelika Glöckner und sagt weiter: *„Sie ermöglichen einem jungen Menschen aus einem anderen Land eine einmalige Erfahrung und entdecken die andere Kultur ganz persönlich.“*

Eine genauere Vorstellung, was auf die potenziellen Gastfamilien zukommt, bietet die Website der zuständigen Austauschorganisation Youth For Understanding (YFU): <http://www.yfu.de/gastfamilie-werden>

Interessierte Familien können sich direkt bei der in Hamburg ansässigen Austauschorganisation melden: Telefonisch unter 040 2270020 oder per E-Mail an gastfamilien@yfu.de